

ANTRAG

der Fraktion der NPD

20 Jahre nach Anschluss an die Bundesrepublik Deutschland - Armenhaus Mecklenburg-Vorpommern

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, zum neusten Armutsbericht des Paritätischen Gesamtverbandes eine Regierungserklärung abzugeben.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Nach dem Armutsbericht 2008 des Paritätischen Gesamtverbandes nimmt Mecklenburg-Vorpommern den letzten Platz im Vergleich zwischen allen Bundesländern ein.

Dies bedeutet, dass unser Bundesland das Armenhaus der Bundesrepublik Deutschland - nach 20 Jahren bei der BRD - geworden ist.

Immer mehr junge Deutsche verlassen unser Bundesland. Nach dem Grundgesetz sind aber sowohl die Bundesregierung als auch die Landesregierungen dazu verpflichtet, in allen Bundesländern einheitliche Lebensverhältnisse herzustellen.

Die Landesregierung möge deshalb in einer Regierungserklärung insbesondere darstellen, wie sie dieses grundgesetzlich garantierte Ziel erreichen will. Auch soll sie erklären, aus welchen Gründen unser Bundesland das Armenhaus der BRD geworden ist.